

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
centimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8
Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
centimos semanales

Precisa tener dinero

Yo no sé claramente lo que piensa hacer el actual Gobierno en las presentes circunstancias; pero me es dado exponer sin garrambainas mis pensamientos, guiado exclusivamente por el amor a mi Patria y su grandeza.

Todos conocemos el fracaso del empréstito intentado por el Ministro de Hacienda del último Gobierno conservador, que en mucho erró. Más no es hora esta la de hacer cargos, sino la de presentar soluciones aconsejadas por mi entender.

Nuestros políticos, algunos de gran mentalidad, extreman sus talentos en la política partidista, en oraciones más o menos elocuentes; pero casi siempre improductivas, olvidando, casi por completo, los asuntos administrativos y los de política genuinamente nacional. Tal parece que no lo entienden ó que tienen miedo al contacto de las cuestiones pecuniarias.

Para la obtención de riqueza hay necesidad de atender y desarrollar dos principios: el del ahorro y el del gasto reproductivo. Esto, que es una verdad en la economía doméstica, es también axioma vulgar en la Hacienda nacional.

Gastar desordenadamente todos sabemos. Lo difícil es saber producir con un buen procedimiento administrativo.

Es preciso tener fe en la existencia de la riqueza. Los que no lo creen, los que se consideran incapaces de desarrollarla, deben retirarse á sus casas por inservibles, para dejar el lugar de gestión á los alientos de los fervientes, de los estudiosos, de los activos.

Nuestra renta privada asciende á más de 5.000 milloues al año, la mitad que en Francia. Siendo verdad que la población española es más que la mitad de la francesa, nuestra potencialidad económica debe evidenciarse lo menos también como la mitad de la de Francia.

Estoy leyendo todos los días en los periódicos que los gastos de nuestro Protectorado marroquí, comparados con los de Francia en su Protectorado, resultan hartos lujosos. Creo que la prensa tiene razón en una parte de lo que dice; pero pienso que también debiera ocuparse de muchos lujos administrativos, de muchas prebendas, de muchos gastos inútiles dentro de la nación. Gastar en el fomento de un país nuevo que puede dar de sí, no es lo mismo que tirar el dinero en lo que nada puede producir.

Todo español debe ser útil á la Patria, ninguno debe tener haberes que no gane, y sólo se pueden admitir las jubilaciones con todo el sueldo por completa inutilidad para alguna función.

Sobran la mitad de los centros burocráticos. Los funcionarios públicos deben ser mejor retribuidos; pero recargados sus trabajos y con procedimientos menos embarazosos y dilatados por tantas consultas, informes y expedientes, que muchas veces retardan, cuando no malogran, los asuntos.

Muchos de los cargos hoy retribuidos podrian ser honorarios. Una buena y sencilla administración produciría una economía de bastantes millones en el Tesoro nacional, los cuales podrian ser empleados en algo que fuese reproductivo para la nación y para su Hacienda.

Los Municipios no debieran ser lo que hoy son. El Municipio está llamado á ser un gran auxiliar de la Hacienda nacional. Todo Ayuntamiento de poblaciones menores de 5.000 almas pudiera suprimirse, formando barrios de otras poblaciones, en núcleos no menores de 10.000 habitantes, salvo aquellos pueblos que estuviesen muy distantes y con deficientes medios de comunicación.

Los Alcaldes todos debieran ser nombrados de Real Orden, de personas capaces no significadas en política. En cada Municipio habria de haber, también nombrado de Real Orden, un Delegado de Hacienda, á cuyo cargo estuviera el descubrimiento de la riqueza oculta, las recaudaciones en todos conceptos, con lo cual se lograría un gran aumento contributivo y se quitarían no pocos entuertos y explotadores del contribuyente.

Hechas todas las economías posibles, correspondería la movilización de nuestra riqueza nacional.

Importa ante todo convertir la nación en una gran potencialidad, y es urgente la creación de un gran Ejército bajo la base económica y una gran Escuadra apropiada á nuestra situación geográfica y extensión de costa, porque la necesidad es antes que la utilidad.

No detenerse tampoco en el desenvolvimiento de la riqueza nacional, aunque se aumenten los presupuestos extraordinariamente.

Si pretendemos subir á un árbol cuyo tronco es débil y á nuestro peso se cimbrea, no lo lograremos sin peligro para nuestro cuerpo ó para el árbol. Antes de subir es menester que el tronco sea robusto y resistente á nuestra fuerza.

Yo he leído, no recuerdo en qué hacendista.

«Un país se enriquece en razón directa de la elevación de su Presupuesto. El Presupuesto de un país no es la resultante de su riqueza; por el contrario, el Presupuesto engendra la riqueza.»

La elevación de un Presupuesto sólo puede aumentar riqueza mediante la inversión nacional; pero antes de invertir es menester poseer. Y nosotros poseemos, porque la riqueza del suelo español es inmensa; y, por lo tanto, puede ser codiciada por la ambición de los fuertes, que se ponen, por lo visto, el derecho por montera.

Evitemos á toda costa que nadie nos pueda decir:

«Defiéndete ó deja de existir.»

La Diputación y su labor

«El Día», periódico rojista, no hace mucho echaba las campanas al vuelo anunciando en lugar preferente, la excelente labor ejercida por los señores diputados provinciales sus amigos y correligionarios para conjurar el mal estado de esta Diputación.

El alcalde de Alicante ha ingresado en arcas provinciales, según el colega, 10.000 pesetas.

Los Ayuntamientos de los pueblos de la provincia también han ingresado buenas y crecidas sumas.

Gracias á esto, dice el colega «El Día» se normaliza la buena marcha administrativa de nuestra Diputación, porque con esos fondos ya se puede hacer frente á los gastos más perentorios de esa Corporación.

Lo que promovió el escandalazo de la Diputación fué el vergonzoso caso de tener que salir á la calle las santas mujeres que con una paciencia infinita y una caridad inagotable asisten á los desdichados en la casa de Beneficencia, implorando la caridad pública ya que la oficial quedó desatendida por aquellos días.

Los acogidos á los centros benéficos, aparte de ir descalzos y desarraigados no tenían un mendrugo de pan con que poder acallar los horrores del hambre.

En el manicomio, se desatendía á los reclusos dementes y hay quien dice que murieron algunos quizás por falta de asistencia facultativa. En este Hospital civil, los enfermos no tenían el alimento necesario y éste sobre ser escaso, era pésimo.

Pues, bien; hoy á pesar de esa normalización de que habla «El Día», á

pesar de haber ingresado en arcas provinciales crecidas sumas ocurre un caso vergonzoso y criticable y es ello que en el Hospital se les dá á los enfermos una alimentación repugnante. El cocido es hecho de huesos y piltrafas que parecen carne de perro escuálido que á los enfermos, por poco aprensivos que sean les da vuelcos de estómago á la sola presencia de aquellas comidas de perro.

¿Lo sabe esto «El Día»?

¿No?

Está pues, poco enterado.

Aun hay más, en estos días han echado á la calle á varios enfermos no estando curados aun.

Decimos que los han echado á la calle, porque no otra cosa es el darles de alta á enfermos que entraron en el Hospital para recobrar su salud perdida, no estando aun curados de sus dolencias.

Una mujer, entre las que dieron de alta, no puede confundirse entre las buenas, es decir, que hay enfermedades que el médico puede «hacer ver» como que quien la padece, está bueno, pero esa mujer, parece que va por el mundo con el permiso del sepulturero, y á ese tenor otros que han sido despididos sin estar curados.

Otro caso es el que recientemente han ingresado en el Hospital enfermos para ser operados y verificada la operación y para poderse quedar en el Hospital, abonau, a requerimiento de quien tiene allí autoridad, cinco reales diarios para atender á manutención.

Es decir, que los que estaban van echándolos sin estar curados. A los que ingresan, se les exige el pago de lo malo que les dan de comer, en cambio, hay alguna que otra señora que estando buena, trabajando en un taller ganándose la vida, va todos los días á comer al Hospital.

Qué trapatista es esta?

Qué modo de regularizar las funciones de una corporación es esta?

Por ahora haremos punto.

Ya nos ocuparemos otro día de alguna cosa que merezca saberse.

Ante un peligro

La estancia en nuestro puerto de un vapor petrolero, ha llenado de justa indignación al vecindario. Recientes todavía las escenas de dolor y de espanto, que la catástrofe del «Tiflis» produjo, nuestras autoridades han tolerado, con la censura general, que otro buque petrolero fondease en el dique de poniente y quizá para mayor burla y recuerdo mejor, en el mismo

sitio que ocupaba el vapor incendiado.

Pero no se detiene en este extremo la complacencia de las autoridades, con entrañada pasividad y olvido de sus deberes, sino que han trocado en comedia, lo que fué en días inolvidables, espantosa tragedia.

Comedia, si, porque otra calificación no merecen las irrisorias medidas adoptadas para prevenir el peligro.

Se ha obligado, dicen, á que el «Barendtch», tome fondo durante las noches fuera del puerto... pero durante el día, añadimos nosotros, el citado vapor entraba en el interior, atracaba en el contramuelle y procedía á la descarga del petróleo consignado á los señores Deutsch y Compañía.

Las autoridades, pues, no han hecho otra cosa que evitar el riesgo en las horas nocturnas; pero durante las diurnas, han tolerado que el peligro subsista, por debilidad, por complacencia ó por...

A raíz de lo ocurrido cuando el «Tiflis», se tuvo especial cuidado en hacer saber á los vecinos de Alicante, que en lo sucesivo se adoptarían medidas en evitación de que los buques conduciendo cargamento de materias inflamables y explosivas, amarrasen en el contramuelle.

Más, por lo consentido recientemente, hemos de reconocer que los millones de Deutsch y Compañía han logrado un triunfo y librenos el Señor de los malos pensamientos!

La irrespetuosidad

El miedo se ha dicho muchas veces, ha creado los dioses. Es la ignorancia el terreno abonado para todos los temores que en forma «aceptable», pulidos por la domesticación, toman entonces el nombre de respeto.

El respeto que se tiene á las fuerzas «supremas», no es más que el miedo que ellas nos causan.

El día que los dioses dejaron de ser respetados fué, cuando sin influencias, las multitudes dejaron de temerlos.

El Júpiter tonante con su haz de rayos se tornó ridículo para aquellos mismos que antes se sentían dominados por la divinidad. La irrespetuosidad, modalidad de la rebeldía, ausencia del miedo, lo derribó de las alturas lo mismo que a tantos otros.

Lo lamentable es que las multitudes no hayan conseguido todavía pasarse sin el miedo. A un terror vencido, han sustituido un terror nuevo; á un dios caído, levantaron siempre otro dios que lo reemplazara. La irrespetuosidad gallarda de la rebelión ha sido fugaz y transitoria.

Fijáos un momento en los períodos de crisis revolucionaria. Las cosas viejas, las llamadas a desaparecer, son tratadas sin consideración ni formalismos, sin «respeto» alguno, cuando poco antes los mismos que así procedían se inclinaban sumisos acatándolos. En cambio, para los nuevos símbolos, para las nuevas instituciones la menor falta es pagada trágicamente.

Hoy mismo cuando tantas energías nuevas trabajan por destruir el régimen social moderno, nada contribuye con más eficacia a ese fin que esa irrespetuosidad creciente para con la autoridad, la ley, propiedad, etc.

¿Quién ha de respetar todo eso si han dejado de temerse?

Todas las cosas que se mantuvieron en vigor la sola razón de la fuerza ó la violencia, terminan por ser barridas en cuanto esa fuerza ó violencia deja de temerse, «de respetarse». He aquí el por qué de las alarmas de nuestros hombres del orden social, ante las irreverencias diarias de quienes ponen en caricatura el útero de la Virgen María, las barbas del padre eterno las uñas de las «gentes horrorizadas», que nadan en oro; la «verdad» de la patria, de la justicia la ley, etc. etc.

Los revolucionarios desentonan con su nota audaz para todas las cosas tenidas por sagradas, no mereciéndoles mayor consideración que el polvo que pisan.

En el seno del pueblo, aun con cierta inconsciencia, el fenómeno es claro y evidente, pero nada tendría de extraño que al hacer la «liquidación final», nuevas instituciones, todo un nuevo orden social no basado precisamente en la justicia y la verdad, les imponga un nuevo temor, un nuevo respeto.

A impedirlo vamos.

J. ARISTODEMO.

ECOS

De «El Debate»:

«Ante un grupo de senadores y periodistas dijo el presidente del Consejo que, si por los rigores de la temperatura, se encontrasen pesadas las tareas del Parlamento por la tarde, estaba dispuesto á que, durante el verano, las sesiones se verificaran por la mañana, desde las nueve, ó á igual hora de la noche.

No se cansa el conde de Romanones buscando soluciones al problema, que ya se la darán diputados y senadores.

Marchándose en cuanto aprietan los calores.

¡Y ahí te quedas, mundo amargo!

Dice un periódico francés:

«La reserva y prudencia de los comunicados alemanes es muy significativa, y hoy por hoy puede decirse, en resumen, que si Alemania, da tan terribles y para ella peligrosos golpes es con objeto de romper la malla de las redes que por todas partes la rodean.»

No será por Francia, ni por Bélgica, ni por Rusia, ni por Montenegro, ni por Servia.

Porque en todos estos puntos es ella la que rodea.

Ha dicho Urzáiz:

«El problema fundamental nuestro está en llegar á tener una buena administración. Eso es todo.»

¡Como quien no dice nada!

Marruecos

La ruina de España

Durante el mes de Abril, el total de gastos realizados por la administración española en el norte de Africa, fué de «once millones novecientas ochenta y un mil doscientas treinta y cinco pesetas».

Estos gastos representan, comparados con los de Enero, un aumento de «dos millones y medio de pesetas.»

Los pagos hechos por el concepto de «gastos reservados» durante el mes de Abril, asciendo á la suma de 367.866 pesetas. Se explica que el Raisuli ocupara el Fondak por si sólo y pudieran nuestros patriotas darse las satisfacciones de ver reunir, después, allí mismo, doce ó trece mil hombres, entre españoles y marroquíes, para que presenciaran «el solemne acto de retirarse las fuerzas del xerif».

Al tiempo que tantos y tantos millones se invierten en esa empresa belicosa que está siendo la ruina de España, en esta nación no hay trabajo, la industria y la producción agrícola languidecen y el hambre extiende sus dominios aterrando á todas las provincias españolas.

Y es que los gobiernos jamás tienen dinero para aliviar las poblaciones hambrientas, para ayudar la vida, pero siempre lo tienen para crear la muerte.

¿Cuándo se darán cuenta de esto los pueblos y sobre todo los trabajadores.

Se formulan tales cargos, contra el Sr. Pobil, hermoso alcalde de esta ciudad, que no comprendemos como «El Día», periódico liberal de Francos, los deja incontestados. Suponemos que el quejumbroso órgano de los mandungos, obedecerá órdenes de sus conquistadores jefes Francos y Rojas. Ordenes de callar á todo y de sufrir con resignación boreguil las censuras de la prensa que no está inspirada por personajes de tanta chistera, como estómago.

Sucesos

SUSTRACCION

En el día de ayer comunicó en la Inspección Asunción Pomares Pomares, que en la Plaza de Castelar le sustrajeron del bolsillo del delantal 20 pesetas en metálico y un pase expedido á su favor para trasladarse á Alqueria por la vía férrea; de lo ocurrido se dió cuenta al Juzgado de Instrucción.

MUJER VAGABUNDA

El vigilante nocturno núm. 70 llamado Apolinar Clemente presentó en la Inspección de Vigilancia á la joven Elisa Senabre Orts, la que en la noche del día 6 del actual vagaba por el «Plá de Bon Repós» la que engañó á dicho vigilante diciéndole que vivía en S. Juan y por haber perdido el tranvía, se quedaba en dicho lugar por no emprender el camino de noche. Compadecido éste la recojió en su casa dándole cena y cama y á las cuatro de la mañana se fugó del domicilio y corriendo por diferentes puntos, fué alcanzada por el vigilante y presentada en la Inspección, en el trayecto, unos guardias de Seguridad les dió que se había fugado de su domicilio

calle de Riego y que su madre la había reclamado en el gobierno civil donde fué presentada.

CASA DE SOCORRO

José Gómez Quesada. Anzuelo implantado en el medio de la mano derecha.

Eduardo García Ortiz, Picadura de insecto en el labio superior.

Juan Ortuño Alberó, Contusión en el pie izquierdo.

Las piedras

del castillo

Anteanoche á las nueve se produjo gran alarma entre el vecindario de la calle del Socorro, por motivo de haber caído varios pedruzcos del castillo sobre las casas.

Avisada las autoridades de lo ocurrido, acudieron al lugar del hecho algunos guardias urbanos á las órdenes de su jefe el señor Langucha comprobando la existencia de varios bloques de piedra en la citada calle, desprendidos ó lanzados desde el castillo de Santa Barbara.

Las piedras halladas pesan la que más unos 35 ó 40 kilos y la que menos unos 10.

Frente á la casa número 85 se halló una; frente á la número 12 dos; junto á la número 81 otra; frente á la número 10 otra, más otras varias esparcidas en dicho trozo de calle.

También se encontró otra en la calle de Lope de Vega.

En las casas se han producido daños, no ocurriendo por fortuna desgracias personales.

NOTICIAS

Para su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, ha remitido el Gobierno Militar de esta plaza, una pretensión relacionada con las pensiones a los supervivientes de la guerra de Africa de 1859 al 60.

Han sido declarados vacantes los cargos de jueces municipales suplentes de Mirafior, Catral y Sella.

La Comandancia general de Melilla, interesa la presentación del recluta Manuel Pareja Vicente.

COMPANEROS.—Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? En cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo.

Se ha posesionado en propiedad de una de las escuelas públicas de Alcoy, el maestro D. Joaquín Fuster.

Por la guardia civil de Cocentaina ha capturado al guarda-aguja de la estación de Agres, Fernando Seguí Plá, supuesto autor de la desaparición de tres sacos de trigo de aquella estación.

BORDADORA.—Trabajos de todas clases. Calados á mano. Precios módicos.—Bazan, 31 bajos.

En virtud de consulta formulada por el Inspector de primera enseñanza de Murcia, se dan las mayores facilidades posibles para los traslados por concursillo a los maestros de municipio de población diseminada, pero siempre dentro de las prescripciones de la Real Orden de 21 de Marzo de 1914.

Se encuentra completamente restablecida de su dolencia la simpática señorita Asunción López. Mucho nos alegramos.

PILAS DE MADERA para lavar ropa; fuertes y baratas, las mejores de Alicante se venden en la calle del Gallo número 12.

Se anuncia para el domingo 18 una gran novillada económica, verdaderamente económica, pues la acción podrá admirar las proezas de Matapozuelo y Garrido, por el precio de 50 céntimos los hombres, y 30 las mujeres.

El colmo de la economía.

En breve quedará instalado en la Asociación de la Prensa, el domicilio de la Sección Escolar.

El Rectorado ha elevado consulta al Ministerio acerca de la situación de la actual maestra de San Vicente del Raspeig, doña Avelina Martínez, caso de que se confirme en dicha escuela a doña Amalia Iniguez, a quien en virtud de orden de la Dirección General corresponde dicha escuela.

APRENDIZAS Y OFICIALES se necesitan en el taller de calados y bordados de don José Millán, calle de Torrijos, núm. 67.

Plaza Toros de Alicante

EMPRESA «TAURINA DE LEVANTE»

GRAN CORRIDA DE TOROS DE MUERTE PARA EL 29 DE JUNIO DE 1916 (FESTIVIDAD DE SAN PEDRO)

ESPADAS

Paco Madrid * Saleri II * Ballesteros

6 bravos y escogidos toros 6

de la reputada ganadería del DUQUE DE VERAGUA

A LAS CUATRO Y MEDIA EN PUNTO

PRECIOS

ENTRADA UNICA... 3'50 pesetas

Media entrada para niños y militares 2 idem

TRENES ESPECIALES EN TODAS LAS LINEAS

Por uso indebido de armas, la benemérita de Denia, ha denunciado a los vecinos de aquella, Luis Bosch Bosch y Vicente García Morales.

El vecino de Ibi D. Eduardo Torró García ha recurrido en alza de una providencia de este Gobierno civil que le impuso 250 pesetas de multa por deficiencia de higiene observadas en la fábrica de cajas de cartón que dicho señor posee en aquel pueblo.

La alcaldía de Agost saca a concurso la plaza de inspector de higiene y sanidad pecuaria dotada con 365 pesetas y la de inspector de carnes con 180'50 pesetas anuales.

A sus afiliados convoca a Junta general para el 18 del corriente a las diez de su mañana, la Comunidad de regantes de Villoyoyosa.

Convocatorias

LOS SASTRES

Para el domingo 11 del corriente a las once de su mañana, la sociedad de cortadores y oficiales sastres para socorros mutuos «La Confianza», convoca a sus asociados a la reunión que en segunda convocatoria celebrará esta sociedad con la siguiente orden del día:

Lectura del acta anterior.

Idem del estado de cuentas.

Idem de la correspondencia.

Cumplimiento del artículo 4.º del Reglamento.

Ruegos y preguntas.

Lo que se participa para los efectos oportunos y se ruega la puntual asistencia.

Alicante 8 de Junio de 1916.—El secretario, Francisco Guerra Morant.

El Puerto

ENTRADAS

Vapor «Torre del Oro», procedente de Cartagena, con cargamento general.

Id. «Grao», de Barcelona, con cargamento general.

SALIDAS

Ninguna.

Concepción Baeza

PROFESORA EN PARTOS Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudios.— Hospedaje para embarazadas.

Concepción núm. 7, 2.º izquierda, (esquina a Calderón.)

Escuela Modelo

CALDERON DE LA BARCA

Grandes reformas.— Hermosos patios.— Salones ventilados.— Enseñanza moderna.— Francés.— Dibujo.— Gimnasia.

PRECIOS ECONÓMICOS

CLASES EN NOCHE

Visitar a cualquier hora la ESCUELA MODELO y os convencereis de que no hay otra en Alicante que reúna tan recomendables condiciones.

Josefa Llorca

Modista

Enseñanza completa a precios módicos. Confección perfecta con arreglo a los últimos figurines.

Calle de Riego núm. 6.— Alicante.

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.— Últimas novedades en sombreros de paja.

PRECIO FIJO

Altamira, 12 (antes Princesa)

Carnet del viajero

Ferrocarril de M. Z. A.

Correo Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas. Llega a las 8.— Tren mixto: Sale a las 22. Llega a las 6'45.— Correo Andaluz: Sale a las 14'30. Llega a las 12'38. Corto de Almansa: Sale a las 17'40. Llega a las 21'05.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja, Sale de Alicante a las 6'30 Llegada a las 10.— Tren correo: Sale de Alicante a las 4'5. Llega a las 11'55.— Tren corto: Sale de Alicante a las 4.— Tren mercancías a Zenta y Torrevieja: Sale de Alicante a las 4'50.— Tren corto de Elche: Sale de Alicante a las 13.

Línea de la Marina

Sale de Alicante a las 10'44 En trada a las 15'35.— Llegada a Denia a las 14'15. Saida a las 11'45.

Servicio de automóvil Hotel Victoria

Sale de Alicante a las 14'30. Llegada a las 9'30.— Salida de Alcoy a las 6'30. Llegada a las 9'30.

Servicio de diligencias

Posada de Balseta: Para Santapola, a las 9'30. Para Agost y Bósot a las 14.— Posada de «La Unión»: Para Rellen a las 13.— Para Alcoy a las 12'50.— Para Aguas, a las 13.— Para Santapola a las 14.— Automóvil: Para Ibi a las 4.— Para Jijona a las 15'50.

Estuve por estallar diciendo la verdad cuando una mirada significativa de él, me hizo comprender que hablaba así para salvarse a sí mismo y después venir en mi ayuda.

Por eso no la emprendí con él, pero en desahogo rompi la cara al ruso, así que no sólo fui arrojado de allí, sino que me arrestaron y fui condenado a algunos meses de cárcel y a una fuerte multa.

Afortunadamente no se indagó en mi pasado y no descubrieron mi procedencia.

Aquella lección debió aprovecharme para dejar aquella vida.

En su lugar no pensé más que en los años deliciosos que había pasado y en volver a empezar.

Por lo demás, el conde debía haberse interesado por mí en el modo de explicar mi falta en el juego donde á entender que había sido una broma para probar a los amigos que se podía ganar con trampas. Yo, por casualidad, en eso mismo basé mi defensa, así que sólo me condenaron

tanta maldad, para no conocer más ley que sus goces y sus caprichos, gastando á manos llenas el oro que ganaba con malas artes.

Ahora que reflexionó friamente me parece hasta inverosímil que yo pudiera entusiasmarme de ese nombre que me llevaba á la perdición. Pero entonces me parecía que la suerte me sonreía, y vencido por el entusiasmo corría al peligro sin conocerlo. Es verdad que el destino cambia, según el ambiente en que se vive.

Bastaron pocos días para que el modesto estudiante se volviese el elegante barón d'Arpino, que el conde presentó en los salones, donde fué recibido con entusiasmo por damas y caballeros.

Mi juventud y arrogancia, la creencia de que yo fuese rico, como el conde daba á entender, hizo recibirme en todas las sociedades aristocráticas de Londres, y pronto me llamaron el «guapo italiano», y mi maestro se encargó de propalar mil anécdotas respecto de mi persona, que excitaron la curiosidad.

Por algunos años mi vida fué un sueño

Información general

INFORMACION

Madrid.—La comisión dictaminadora del proyecto creando un impuesto sobre los beneficios de las sociedades productoras, ha acordado abrir una información por escrito que terminará el día 14 del corriente.

UNA DDSGRACIA

Ciudad Real.—En Villanueva de San Carlos estaba trabajando en un pozo el obrero Félix Prado.

Desprendióse el madero que le sostenía, y el obrero cayó al fondo del pozo.

Fue sacado cadáver.

VELERO A PIQUE

Falma.—Durante travesía de Ibiza á Palma el vapor «Isleño» abordó hundíendole, al velero «María», de la matrícula de Ibiza, salvándose la tripulación, compuesta de cinco hombres.

CONGRESO NACIONAL

San Sebastián.—Con objeto de dar tiempo á que terminen el desorador y las obras del nuevo Palacio de Justicia se ha aplazado hasta el año 1917 la celebración del Congreso nacional de abogados que se había anunciado para el próximo Septiembre.

ASAMBLEA DE MINEROS

Oviedo.—En Haller se han reunido en asamblea los mineros de la Sociedad Hullera Española para conocer la opinión de los obreros en la cuestión planteada.

El Sindicato minero de Mieres pidió á la empresa que le reconociera beligerancia y como le fué negada propuso la huelga general.

Sometido el punto á votación fué rechazada la proposición por gran mayoría que elogió la labor de la Asociación Católica por las recientes mejoras concedidas á sus obreros.

El Sindicato volverá á reunirse para tratar el asunto.

De la guerra europea

EL SUCESOR DE KITCHENER

Londres.—El «New York Herald» da como seguro que el jefe del Estado mayor general del Imperio, teniente general sir William Robertson, sucederá á lord Kitchener.

Robertson fué recibido por el rey.

LA INDEPENDENCIA DE BÉLGICA

Paris.—Toda la prensa reproduce el texto de un manifiesto que se dirige á las naciones neutrales, por unos cien personajes holandeses, entre los más conocidos profesores, artistas y escritores.

El manifiesto solicita la intervención de las naciones neutrales para obtener la independencia de Bélgica.

FALSEDAD DESCUBIERTA

Paris.—Radiograma de la estación Nauen habla de un artículo del crítico militar del «Secolo» señor Zoli, sobre la situación militar del Tirol meridional y sobre la responsabilidad del coman-

dante. Según averiguaciones hechas, resulta que no existe ningún señor Zoli en todo el ejército.

LA VICTORIA RUSA.

Paris.—La noticia de que los rusos han obtenido una gran victoria sobre los austro-húngaros ha causado profunda impresión, no solamente entre el pueblo, sino en el alto mando austriaco, que había asegurado que el ejército ruso estaba ya aniquilado por algún tiempo.

Buena proporción

Se venden en buen estado seis conjuntos de mjm con caballetes y poleas de reducción, propio todo para instalación de electromotor con sus correspondientes accesorios. Razón: Sagasta, 22, taller de planchado mecánico, Alicante.

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2' pesetas kilo. Calle Santos Médicos, número, 2 Alicante.

Compra y venta

de muebles usanos. También se compra plomo viejo á 0'45 ptas.; zinc, á 1 pesetas; metal á 1'25 y cobre á 1'80 ptas. kilo. También se compra lana usada de colchón desde 1'50 á 2 pesetas kilo en el baratillo de la calle de Zaragoza, número 2.

Casa Ayala

GRAN ALMACEN DE MUSICA

Se alquilan pianos desde cinco pesetas al mes en adelante. Plaza del Abad Penalva.

RAMÓN RIPOLL

Letras y grabados de maderas Sagasta, 55

Josefa Grau

Profesora en partos
Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudio. San Vicente, núm. 61.—Alicante.

Repartidores Se necesitan para este periódico. Inútil presentarse sin buenas referencias.

Impresos

En la imprenta de este periódico se confeccionan toda clase de trabajos tipográficos, como folletos, periódicos, estados para oficinas y particulares, libros, talonarios, memorandums, etcétera, con perfección, prontitud y economía.

Calle San Ildefonso, número 8.

HERMANAS SANSANO

Modista

Se confeccionan trajes para señoras y niñas.—Equipos para novia.—Perfección, economía y prontitud.—Bazán, 55.

Al público

¿Queréis componer vuestro reloj bien y económicamente? Llevadlo al taller de Victoriano Arques, Sagasta, núm. 95 planta baja.

L. Agulló

Enseñanza teórico-práctica de Teneduría de libros por partida doble.

Clases diarias.—Honorarios módicos. Virgen de Belén, número 9, principal

TIPOGRAFIA OBRERA

Alicante

Calle San Ildefonso, número 8

dor las lesiones del ruso.

En la cárcel fui tratado como un caballero y cuando salí á la puerta un coche que me esperaba y en su interior una joven hermosísima, que sonriendo me invitó á sentarme á su lado.

Obedecí encantado,

—¿Quién sois y como me conocéis?

—le pregunté,
—Lo sabrá usted dentro de pocos minutos—me contestó,—ahora no puedo hablar.

Yo estaba conmovido y callé.

El coche se paró delante de un palacio que yo no conocía.

Bajé para dar la mano á la joven y juntos subimos una escalera de mármol; después atravesamos salones espléndidos y gabinetes orientales; hasta que mi guía levantó un tapiz y dió dos golpecitos en una puerta cerrada, que prontamente se abrió, encontrándome en los brazos del conde. La joven había desaparecido.

Pasada la primera impresión, me llevó á un pequeño gabinete, y después de haberme ofrecido vino y bizcochos me contó

y llegué á creer que no iba á tener fin. Yo había aprovechado las lecciones del conde, el que seguía distinguiéndome con su cariño y confianza, y los medios no me faltaban.

Mi madre me escribió muchas veces para que volviera á mi casa, yo rehusé siempre y acabé por no contestar á sus cartas pareciéndome indigno tratarme con parientes pobres y vulgares. ¡Qué indigno era yo de ellos! Pero cuando se ha puesto el pié en el mal camino se sigue hasta el fin.

Una noche, en una casa de juego, mientras jugaba con insolente fortuna, un ruso me tiró las cartas á la cara gritándome en francés: «¡Usted es un ladrón!»

Me levanté pálido, impetuoso, para castigar el insulto, pero en mi rápido movimiento dejé caer algunas cartas que tenía escondidas en una manga,

Sucedió un tumulto indescriptible. todos me llamaron ladrón, y el que más me insultaba era el conde Morbillán diciéndose arrepentido de haberme presentado en una honrada sociedad.

ALICANTE OBRERO
DIARIO DE LA TARDE
BOLETIN DE SUSCRIPCION
Don
que habita en la calle
se suscribe á ALICANTE OBRERO.
Los que desean suscribirse pueden llenar este boletín y entregarlo á nuestros repartidores ó en esta Administración, San Ildefonso, número 8.